
 

Ementa: ao Exmo Sr. Prefeito, junto ao deparmento competente, requeiro estudos e providências

visando  a  iluminação  em  toda  a  extensão  da  Estrada  Municipal  Jesus  Antônio  de  Miranda

(estrada do Ribeirão Grande).

Senhor Presidente:

Considerando que, a estrada, conhecida como estraa do Ribeirão Grande, é parcialmente 

iluminada em aluns pontos;

Considerando que, a referida estrada possui postes e rede energizada, faltando apenas a 

instalação dos braços de luz;

Considerando que, o tráfego de veículos , e ciclistas é intenso na referida estrada, sendo que a 

iluminação é questão de segurança; 

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,   ao  Exmo  Sr.  Prefeito,  junto  ao  deparmento

competente, requeiro estudos e providências visando a iluminação em toda a extensão da Estrada

Municipal Jesus Antônio de Miranda (estrada do Ribeirão Grande).

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 07 de agosto de 2023.

CARLOS MOURA - MAGRÃO
Vereador - PL 
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